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■ 昨日「すぐーる」にて「『第２回保護者アンケート』回答のご協力について（お願い）」 
をお知らせしています。取りまとめの都合上、回答〆切を２月１４日（金）としています。 
大変お忙しいとは思いますが、回答のご協力をお願いします。 

「子供主体の学校づくり」に向けて 
 今週は冷え込みが厳しく、路面凍結などのおそれから、子供さんを

送迎していただいた保護者の方も多かったことと思います。本当にお

世話になりました。 

 ２月に入ったかと思えば、早いもので１週間が経過しました。各ク

ラスでは、学習発表会に向けての練習・準備に取り組んだり、１年間

（６年間）の学習・生活のまとめに動き出したりしているところで

す。そんな中、今週４日（火）の全校集会では、「１年間の学校生活

のふり返り」と「どんな学校にしたいか考える」ことについて、リモ

ート形式で話しました。 

 学校の主役はいうまでもなく、一人一人の子供たちです。「子供主体の学校づくり」に向けては、子

供たちが「どんな学校にしたいのか」「こんな学校だったらいいな」という思いや願いを学校づくりに

反映させていくことが大切だと考えています。そのため、今回の全校集会で、子供たちに問いかけ、ア

ンケートに答えてもらっています。このことは昨年度も実施し、今年度の学校教育目標「笑顔いっぱい 

学びいっぱい 元気いっぱい」は、子供たちの思いや願いがつまった目標にしています。 

 現在アンケート結果を集計中で、その結果については、校長室通信でお知らせできればと思います。

タブレットのアンケート項目を読みながら、真剣に回答している子供たちの姿を見て、改めて今年度の

学校生活の総括について、そして次年度の学校づくりについて、子供の視点で考えることの重要性を再

認識したところです。 

阿蘇中学校新入生親子合同説明会が行われました。 
今週３日（月）に阿蘇中学校新入生親子合同説明会が行われ、 

本校からも６年生が参加しました。私も、少しの時間その様子を 

見に行きましたが、子供たちは中学校の授業の様子を実際に参観 

したり、学校からの説明を聞いたり、生徒会によるレクリエー 

ションに参加したりしました。４月からの中学校生活に向けて、期待や希望ばかりではなく、少しばか

り不安な気持ちをもっていた子供たちにとっては、中学校生活をイメージできるよい機会になったと思

います。ご参加いただいた６年生の保護者の皆様、大変お世話になりました。 

５年生が、赤水婦人会の皆さんと餅づくりをしました！ 
先月２３日（木）に、５年生が赤水公民館に行き、赤水婦人会の皆さんと餅 

づくりの体験活動を行いました。今回使われた餅米は、５年生が田植え・草取 

り・収穫・袋詰めと関わってきたものでした。また、５年生は見学旅行で、 

井関農機や熊本パールライスを見学・学習したので、農業や工業生産について 

社会科での学びを深めたり、米作りに関わる多くの人への感謝の気持ちをもつ 

ことにもつながったりしたことと思います。 

 赤水婦人会の皆さんには、無理なお願いにも関わらず、気持ちよく引き受け 

ていただき、また、当日は２０名近くもご参加いただき、餅づくりのご協力や 

子供たちとの交流の時間を作っていただきました。本当にありがとうございま 

した。学校単独では、決してすることのできない充実した学びとなりました。 

ご協力ありがとうございました。～新しい食器消毒保管庫が設置されました！～ 
先月２０日（月）から、給食で使用する箸やスプーンを、各ご家庭から持参いただい 

ていましたが、今週４日（火）に新しい食器消毒保管庫が給食室に設置されました。 

この間、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。 
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５日（水）の登校前の学校の様子 


